



LES ENFANTS D'ICI ET D'AILLEURS

L'enfant rit ou pleure, s'émerveille, apprend vite en se laissant traverser par le plaisir de vivre en toute insouciance. Pourtant les enfants ont-ils tous les mêmes chances ? Chacun de nous est concerné et nous agissons à notre niveau pour leur éducation, leur santé, leur développement, leur bien-être. Nous devons encore nous interroger pour entraver l'indifférence toujours présente.

Le Festival des Solidarités c'est un partage, une réflexion, un programme attractif pour se divertir, échanger, envisager des solutions, apprécier une convivialité avec les enfants d'ici et d'ailleurs.

Le monde bouge et nous ?



Avec le soutien de :



Rejoignez FestiSol pour partager, découvrir et questionner le monde... Un monde solidaire pour tous !

@estisol.chartres@gmail.com

f www.facebook.com/FestiSol-Chartres

Ne pas jeter sur la voie publique

L'envol du FestiSol

Samedi 18 novembre à partir de 15h au centre ville de Chartres

Défilé festif en musique avec les Métronosiques pour bien commencer le festival des solidarités

Comme un lion

Lundi 20 novembre à 18h au cinéma les Enfants du Paradis

Film « comme un lion » : un jeune africain rêve de réussir dans le football et se trouve confronté aux difficultés en Europe
Suivi de témoignages de jeunes expliquant leur parcours personnel

Entrée gratuite pour les enfants !

Accroche-coeurs

Samedi 25 novembre à partir de 14h au FAC – salle Aéronef, 12 rue Hubert Latham à Chartres

Après-midi festive pleine de musique et de jeux. Venez découvrir :

- ⦿ en rêvant : théâtre musical avec les Colporteurs de rêves
- ⦿ en jouant : « la vie sans voir » avec l'association Entraide Guinée
- ⦿ en bougeant : avec les jeux des associations Unicef, CCFD, les Voyageurs Solidaires et la Liane
- ⦿ en slamant : slam et musique avec l'association Nomad

Entrée libre !



**Rendez-vous sur
notre page
[www.facebook.com/
festisolchartres28](http://www.facebook.com/festisolchartres28)
pour jouer et
partager !**

Rencontre en sol « mineurs »

Mardi 28 novembre à 20h au FAC – salle Aéronef, 12 rue Hubert Latham à Chartres

Les mineurs étrangers : quel accueil ? Echanges et témoignages locaux

Sur le chemin de l'école

Mercredi 29 novembre à 14h au cinéma les Enfants du Paradis

Film « sur le chemin de l'école » : des enfants veulent à tout prix aller à l'école pour réaliser leurs rêves
Suivi d'échanges avec le public

Entrée gratuite pour les enfants !